
このたび、Ｊミルクから、
年末年始の生乳の処理不可能乳の発生を

回避した旨、公表されました。

消費者のみなさま、企業・団体の方々の
牛乳消費の呼びかけから、

全国で消費拡大の輪が大きく広がり、
また、酪農家や乳業メーカーのご尽力もあって、
この危機を乗り越えることができたことに、

心より感謝申し上げます。

寒さが緩み、春を迎えるまでの間、
牛乳の消費が落ち込む時期が続きます。

これを機に、日頃の食生活に
牛乳・乳製品を取り入れていただき、

北海道の酪農家を応援していただきますよう
お願い申し上げます。

年末年始の
牛乳の消費拡大へのご協力
ありがとうございました！

道民のみなさま、


